
6月はロータリー親睦活動月間です！！
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６月１日（第１例会）

●出席報告
出席会員 41名（内免除会員 10名）

会員総数 49名（同上 17名）

ゲスト　　2名

ヴィジター 2名

計　　45名

ホームクラブ出席率 97.62％

5月18日（第 3例会）補正出席率 100％（MU8名）

本 日 の 例 会本 日 の 例 会本 日 の 例 会本 日 の 例 会本 日 の 例 会 ６月８日（第２例会）

次々週のお知らせ次々週のお知らせ次々週のお知らせ次々週のお知らせ次々週のお知らせ ６月２２日（第４例会）

●卓話 「大阪城南RC50周年」

記念状況、祝宴などの内容と過去50年

について

南賀勝之会員

●3分間情報
南賀勝之会員

●卓話 「新会員自己紹介」

松田振興会員

藤田佳孝会員

●食膳 〈中国　円卓料理〉

次週のお知らせ次週のお知らせ次週のお知らせ次週のお知らせ次週のお知らせ ６月１５日（第３例会）

●卓話 「年度のまとめと報告」

中谷徹雄副会長

先 週 の 記 録先 週 の 記 録先 週 の 記 録先 週 の 記 録先 週 の 記 録

◆ 会 長 の 時 間 ◆
　今年度も後1か月となりました。本日は、例会前に新

旧合同理事会、次年度理事会が開催されました。また、

例会後は、新旧合同クラブ協議会、次年度クラブ協議

会が開催されます。本年度の総括、また、次年度に

向けての重要な協議会ですので、委員長、副委員長に

限らず、多くの会員の出席を求めます。

　また、本日の卓話は、親睦・出席委員会の皆様から、

「親睦・出席委員会の経験を通じて思うこと」を、お話

しいただきます。ロータリーにとっての親睦を考える

転機になればと思っています。

◆ ガバナー補佐ご挨拶 ◆

ガバナー補佐 末𠮷勘四郎重久氏

　皆さまこんにちは。

　末𠮷でございます、この1年間

地区の関係者としてガバナー補佐

を務めさせていただきました。皆

さまとは随分前からなじみもあり有難いことでした。

　この補佐役をさせていただいたおかげで、クラブが

立派な奉仕活動をされていることがよくわかりました。

●ゲスト＆ヴィジター（敬称略）
末𠮷　勘四郎重久（ガバナー補佐）

福田　忠博（ガバナー補佐エレクト）

出川　裕一（大和高田）

上田　　豊（大阪南）
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◆ ガバナー補佐エレクトご挨拶 ◆

◆ 幹 事 報 告 ◆
・本日、鳥居会員から退会届が提出され、理事会にて

承認されました。

色々お世話になりましたが、会社の異動のため

残念ながら退会されます。

・ローターアクト（RAC）のチラシをポストしておりま

す。次年度のRAC設立に向け、本日からスタートしま

す。中尾会員がリーダーとなって活動されますので、

ご協力よろしくお願いいたします。 

◆ 委 員 会 報 告 ◆
R財団・米山奨学委員長　尾﨑敬則

　中谷（徹）会員、西谷会員、小原会員、岡部（倫）会員

からＲ財団へのご寄付がありました。また、西谷会員、

岡部（倫）会員、山口会員から米山奨学へのご寄付が

ありました。有難うございます。来週も、どうぞよろしく

お願いいたします。

 次年度クラブ奉仕委員長　南賀勝之

次年度7月6日午後6時より、ヒルトンプラザイーストの

卓 話 ６月１日＜第１例会＞

「2017～2018 親睦・出席委員会活動報告」

親睦・出席委員長　梅崎道夫

　この1年間、親睦・出席委員会に

所属し、親睦・出席は、ロータリー

クラブにとって、いずれも欠かすこ

とのできない「車の両輪」の関係

だと実感しました。会員の皆さまには、補正出席率

100％にご協力いただき、また各種行事にも積極的に

ご参加いただきましたことを感謝申し上げます。

「親睦・出席委員会の経験を通じ

て思うこと」

親睦・出席委員　金山信利

　最初の頃は皆様のお名前とお

顔が一致せず、手帳を見て確認し

ながら挨拶をしてお迎えしていたことを思い出しま

す。自身の職業を通じて感じるのは、これからはやはり

「親睦・出席委員会の経験を通じ

て思うこと」

親睦・出席委員　藤田佳孝

　昨年の11月に大阪城南ロータ

リーに入会させていただき、7か月

が経ちました。

ロータリーに入会後、変わった事。

・ゴルフを始めた。

・ウイスキーが少しだけ飲めるようになった。

・ネクタイを結ぶのが上手くなった。

　何より大阪城南ロータリーの先輩方に快く、温かく

迎えていただいた事が素直に嬉しいです。

　これからもよろしくお願い致します。

　そして、地区に関わるということはクラブを越したい

ろんな方々ともお会いできることが、私にとって大変

有難いことでした。次年度は、福田ガバナー補佐に

バトンをお渡しいたしますが、私同様よろしくお願い

いたします。また今後、大阪城南ロータリークラブ、地

域のために益々のご活躍を祈念しご挨拶とさせてい

ただきます。この1年本当に有難うございました。

　ガバナー補佐エレクト

福田忠博氏 

　来年は11クラブ八輪会が六つ

輪会となります。来年1年間よろし

くお願いいたします。

聘珍楼にて、6時からフォーラムに続き「酒味の会」を

開催いたします。多数のご参加お待ちしております。



「親睦・出席委員会の経験を通じ

て思うこと・退会挨拶」

鳥居正彦会員

　本日、大阪城南ロータリークラ

ブへ退会届を提出いたしました。

退会理由は、6月29日付けの社内異動によるもので

す。1年弱の在籍期間となってしまいましたが、会員の

皆様にすぐに名前と顔を覚えていただき、温かく接し

ていただきました。勤務地は上本町ですので、お会い

した時には「やあ」とお声がけください。

「ロータリーとは出席する事と見

つけたり」

親睦・出席副委員長　岡倉三郎

　本年度久し振りに親睦・出席委

員会に属する事になり、昔の事を

懐かしく思い出しながら、実際の仕事は皆様に丸投げ

したような形でこの一年楽しくやらせて頂きました。

　新入会員の皆さんは、先ず親睦・出席委員会に所

「親睦・出席委員会卓話」

親睦・出席委員　中辻康裕

　当初は6人で例会のお迎えが

寂しいと心配でしたが、7月後半

以降、新入会員4人が加わり、委員

が全員参加の時はタスキが不足するほどの盛況とな

りました。私は年末家族会で司会はしたものの、10月

のワイン列車、春の家族会では自分が楽しんでおり、

「1年間の親睦・出席委員を経験

して」

親睦・出席委員　宮田正人

　最も有難かったことは、クラブ

の先輩会員のお名前とお顔を早

い時期に覚えることが出来たこと。また、先輩会員の

皆様に私のことを覚えていただけたことかと思いま

す。会合の時間だけであれば、皆様全員と話したりす

ることも出来ず、50名近くのお名前とお顔を覚えるの

もままならなかったと思われます。

「親睦・出席委員会の経験を通じ

て思うこと」

親睦・出席委員　山本智重

　今年度は自分自身が少しクラブ

の雰囲気にもなれてきたことや、

後輩会員が入会いただいて仲間が増えたことなども

あり、個人的には例会をはじめとするクラブ行事全般

で積極的に親睦を深めることができたと思います。

　会員相互の親睦活動という観点では、「年末家族

会」の「お楽しみ抽選会」で司会進行という重責を役

割としていただき、前期に引き続き今年度も汗だくに

なりながら精一杯取り組ませていただいたことが一番

の思い出です。

　一方、出席に関しましては出席委員であるにも関わ

らずなかなかホーム例会出席できず、今年度もメイク

アップに勤しんだ一年でした。出席率が低い分、「主体

的に関わること」を自身のテーマとして掲げておりまし

たので、「若手会」の開催など新たな取り組みにも挑戦

することができ、個人的には充実した一年となりました。

　最後になりましたが、委員長はじめ親睦・出席委員

の皆様には、大変ご迷惑をお掛けしたことをこの場を

お借りしてお詫び申し上げます。有難うございました。

その分、梅崎委員長に大変ご負担をおかけしました。

お詫びと御礼を申し上げます。

人と人との繋がりが一番大事な事だと私は思います。

これからも皆さんと親睦をさらに深めさせて頂き、ロー

タリアンとして活動していきたいと思います。



会員増強にご協力を！！

に こ に こ 箱

６月１日（第１例会）

・創立70周年を迎えて。　

鈴木会員

・末𠮷ガバナー補佐、福田ガバナー補佐エレ

クトをお迎えして。

山本（英）会員

・先日の「酒味の会」、大勢の参加ありがとう

ございました。おつりと感謝を込めて。

井上会員

・末𠮷ガバナー補佐、福田ガバナー補佐エレ

クト、ようこそお越し下さいました。

境会員

・末𠮷ガバナー補佐、１年間おつかれ様でし

た。福田ガバナー補佐エレクト、次年度よろ

しくお願いします。

佐々木会員、貴重な物をありがとうございま

した。

西谷会員

・先日は「酒味の会」お世話いただきありがと

うございました。

境さん、ありがとうございました。

武田会員

・本日、全員で卓話を担当します。よろしくお願

いします。

親睦・出席委員会一同

・その他、お祝い　12件

（編集担当　小原・浅井）

「今年度の親睦・出席委員会の

経過」

親睦・出席副委員長　今岡　巖

　委員長を含め3人の古い会員

と、あとは新入会員という構成で

運営してまいりました。

　委員会活動ですが、なごやかに親しい活動で運営

してきたように思われます。

　さて最近の傾向ですが、他クラブからの来訪者数は

大体2名位ですが、日によってゼロという傾向です。

▲誕生日　武田会員、大原会員、西谷会員

▲結婚記念日　梅崎会員、武田会員

属されることが一般的ですが、委員会の役割は名前の

通り会員の親睦を図る事にあります。

　例会前の受付、春と年末の家族会等の行事担当を

通じて、一日も早くロータリーに馴染んで頂くのには

最も適していると思います。

真実かどうか みんなに公平か 好意と友情を深めるか みんなのためになるかどうか

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから


